
 

« IL N’Y A PAS DE PLUS GRAND AMOUR QUE DE DONNER SA VIE POUR EUX QU’ON 
AIME. (JN 15, 13)

Évangéliser, ce n’est pas dire : « Regarde, blablabla  » et rien de plus ; il y a une 
passion qui mobilise tout : l’esprit, le coeur, les mains… tout, toute la personne est 
impliquée dans cette proclamation de l’Évangile, et c’est pourquoi nous parlons de 
passion d’évangéliser. 
          PAPE FRANÇOIS
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DANS MA VIE 
Comme nous le dit le Saint-Père, évangéliser implique toute la personne. Évangéliser, 
c’est aller vers ceux que l’on aime, que l’on veut aimer, c’est donc être capable de 
donner sa vie pour eux comme on le ferait pour ses proches que l’on aime déjà. C’est 
alors l’accomplissement total de l’amour.

ET SI… JE RÉFLÉCHISSAIS À CEUX QUE VEUT DIRE « DONNER SA VIE POUR 
CEUX QUE L’ON AIME » ?

JE PRIE 

Pour que les chrétiens réussissent à se donner sans compter.


